

Estimado Senador
Don Sergio Bitar.

Le escribo para plantearle un problema y a la vez entregarle valiosa información.

Actualmente me encuentro recluido en la cárcel de Antofagasta (pensionado) por tráfico de drogas (el cual no alcanzó a perpetrarse), pero igual estoy procesado y voy a ser condenado.

No soy delincuente, es más, fui un destacado oficial de la policía civil durante 22 años, incluso dos veces mejor detective, ahora estoy jubilado. Siempre fui proclive a la democracia y simpatizante del socialismo (candidato a la Fed. de Est. de Valpo en 1972).

Lo que le voy a contar es delicadísimo, es información sobre detenidos desaparecidos (ejecutados en Pisagua durante 1973-1974) Le escribo a Ud. porque confío en su buen criterio y prudencia. Los cuerpos se hayan enterrados en la I Región.

Existen 3 fosas con chilenos que fueron ejecutados por el simple hecho de ser o pensar distinto. Son entre 150 a 200 cadáveres, enterrados en Pisagua (el lugar exacto lo señalaré cuando se ponga en contacto conmigo) . Esto ocurrió entre Oct.73 a Sept.74. Jefe del Campo de Pisagua era el Coronel Larraín (ejército) y jefe de Plaza el Coronel Carlos Forestier Hansen.

La información me la entregó quien actualmente se encuentra detenido conmigo (por cheques), del cual me reservo el nombre. El me confió a mí esta misión, solo yo soy su interlocutor y sólo a mí me indicará lugar exacto.. Tiene miedo se divulge su identidad, fue uniformado y estuvo a cargo del campo de prisioneros. Participó en los entierros, por eso sabe donde están.

Entre los ejecutados figuran Fredy Talabera (Mir Iquique) Nicolas Chanes (trans artista) , abogado Cabezas, etc.

La mayoría son de la zona central, fueron traídos

por el transporte "Pinto", el cual en una ocasión por traer cerca de 300 detenidos, y no ser aceptados (por ser muchos), bajo sólo 70, el resto fue lanzado al mar frente a sector Punta Pichalo (con rieles) Raúl Choque, ex campeón pesca submarina encuentro restos, pero fue acallado.

El procedimiento era el mismo, se les dejaba "libres", con constancia libro novedades (guardia) ejecutados en la madrugada y enterrados en fosas A,B,C, distantes 80 mts. entre si.

Bueno Senador, si existe interés le pido mande persona de confianza a hablar conmigo, ello servirá para sacar a luz esos crímenes, dar paz a los familiares, y porque no, sacar el vitalicio del lugar donde está. Le pido eso sí, sacar a mi amigo de la ~~la~~ cárcel, se necesitan 2 millones, consignándose a la cuenta corriente del tribunal a su nombre sale, pues es un problema de cheques sin fondo. Respecto de mí les ^{pediría} se me ayude en los procesos (sólo pido penas mínimas y remitidas a firma) ya llevo más de 1 año preso y me he acogido a la cooperación eficaz. art. 33 ley 10.366. (o por último ^{se me conceda} un indulto luego de condenado).

Le pido absoluta reserva, pues los servicios de inteligencia siguen funcionando, y corren peligro nuestras vidas.

Esperando buena acogida y esperando un pronto contacto se despide. PATRICIO GUILLERMO PENDOLA OYARCE . C.I 6.528.629-7

PD: Estoy procesado por el 3º Jdo Crimen Antofagasta, causa Rol 31.535-7, el Sr. ^{Jorge Cortez-Monroy} juez es simpatizante concertación, lo

he comprobado yo mismo.

ex Cabo Calabrino

Elo